

Les CE1 font de la gymnastique



Mattéo fait un salut.

Tous les mardis matin, nous allons dans la salle de sport pour faire de la gymnastique. Nous avons appris à faire des roulades avant et arrière, l'équilibre, à marcher sur une poutre, à faire un salut.

A chaque séance, nous préparons le matériel et nous nous échauffons.

Puis nous nous répartissons en équipe pour s'entraîner sur les ateliers. Enfin, nous terminons par des étirements.



Céline va faire une roulade arrière.

Super mardi gymnastique !!!



Romane se prépare pour une roulade avant..



Cyril fait un équilibre